



学校だより

## ゆきやなぎ



令和8年1月9日 京都市立陵ヶ岡小学校 校長 奥野 利一

## 学校教育目標

自ら探究し、つながり合い、未来を拓く陵ヶ岡の子  
～探究力・人間力・自分力(3Motto)を育む陵ヶ岡教育の創造～

本年もよろしくお願ひいたします

年末とは思えないような暖かい年の瀬から一転、年明けとともに正月らしい寒さが戻り、京都市内でも小雪の舞う新年となりました。子どもたちは新しい年をどのように迎えたでしょうか。新年明けましておめでとうございます。可愛くて元気な声とともに賑やかさが戻った学校を、本年もよろしくお願ひいたします。

昔から、「一年の計は元旦にあり」と言われます。今年一年をどんな年にしようか、今年はどんなことをがんばろうかと、新しい年の初めに自分の今年一年間の目標を考えることは大切なことです。もちろん、その目標を達成することができればよいのですが、たとえ達成できなくても、自分が決めた目標に向かって少しずつ努力し続けることで、自分を成長させることができます。継続は力なり！自分が決めたことを簡単にやめてしまうのではなく、続けてがんばることのできる力を子どもたちに育てたいです。そのためには、まず大人が手本を示せないといけません。

今年は、冬季オリンピック・WBC（ワールドベースボールクラシック）・サッカーW杯等、国際的なスポーツの大会が数多く行われます。元日の京都新聞に、日本陸連会長で元マラソン選手の有森裕子さんが「スポーツには社会を変えられる要素がある。」と書いておられる記事を見つけました。努力する姿を応援し、一生懸命な姿に感動するのはもちろん、スポーツの力が私たちの未来を照らし、世界がつながり合うための道しるべになるか、注目していきたいとも思います。

学校・家庭・地域の三者が、子どもたちを中心に据え、子どもたちのために継続してつながり合うことで、もっともっとよい学校・学区にしていきたいと願う、新しい年の初めです。今年もいいことがたくさんありますように！

校長 奥野 利一

## 冬休み 朝ごはんの会

1月6日(火)に夏休みに続き、冬休みの朝ごはんの会を陵ヶ岡まんぶく隊の皆さんに実施していただきました。今回の朝ごはんのメニューは、「アレルゲンフリー・ハヤシライス」と「からあげ」とてもおいしい朝ごはんに児童も自然と笑みがこぼれ、心もお腹もいっぱいになりました。朝ごはんは、元気な一日を過ごすために欠かせないものです。規則正しい生活(早寝・早起き・朝ごはん)を実践し、もっともっと成長できる陵ヶ岡小学校の子を目指して欲しいです。本当にありがとうございました。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で  
「京都はぐくみ憲章」を実践しましょう！



めざす子ども像

「探究力」「人間力」「自分力」  
3つの力で未来を切り拓く子どもたち冬休み 朝ごはんの会  
～アレルゲンフリー・ハヤシライス&からあげ～

## 学校の様子

河村武明さん  
～不思議なありがとうのチカラ～

昨年の11月15日(土)に『コミュニティデイ』を行い、3・4校時に、河村武明さんの講演会を開催しました。演題は、「不思議なありがとうのチカラ」でした。河村さんの講演の中で、「言葉はブーメランのように最後は自分に返ってくる」というお話をありました。日頃からよい言葉を使い、自分や相手を大切にすることは、最後は自分に返ってきてプラスになります。その反面、よくない言葉は、相手を傷つけるだけでなく、最後は自分自身を傷つけることになります。だからこそ、日頃から、「ありがとう」をたくさん伝えることがとても大切だと教えていただきました。また、日々の生活の中で、当たり前にしていることこそが、「幸せ」だということに気づくことが大切だと教えていただきました。よりよい人間関係を築き、「自分の人生を自分の力で幸せなものにしていく」これこそが、陵ヶ岡小学校で育成したい3Mottoの一つである「人間力」です。今回の河村さんのお話は、まさに、陵ヶ岡小学校の児童にとって、とても価値のある大切なお話をでした。

## 「ありがとう」

この言葉が学校でも家庭でも、そして、地域でもたくさん聞こえてくることを願っています。



## 焼き芋パーティーをしました！

11月26日(水)に1年生が地域の方や幼保小連携・接続「架け橋プログラム」で連携・接続している園の年長児とふれあい焼き芋パーティーをしました。焼き芋パーティーで食べたさつまいもは、本校児童が、畠の先生たちと一緒に育て、収穫したものです。当日は、焼き芋を焼く準備を地域の方々と一緒にし、焼ける間は、スポーツデイで踊ったダンスを披露したり、生活科の学習で作成したおもちゃで遊んだりしながら過ごしました。また、幼保小架け橋プログラムの一環として、連携・接続園の年長児も一緒に活動しました。焼けたさつまいもはホクホクで、本当に美味しいかったです。このような素晴らしい体験をさせていただいた畠の先生方、本当にありがとうございました。



Motto	ふかめる子
Motto	つながる子
Motto	かがやく子

陵ヶ岡小学校

検索

子どもたちの様子等をホームページでも  
お伝えしています。是非ご覧ください。



# 1月の行事予定

日	曜	学校行事	部活	保健関係・その他
1	木	元日		
2	金	学校閉鎖日		
3	土	学校閉鎖日		
4	日			
5	月			
6	火	朝ごはんの会 9:00~		
7	水	3学期始業式 給食開始 1~3年 4時間授業 4~6年 5時間授業		
8	木	プレジョイント・ジョイントプログラム 実施期間 1~3年 4時間授業 4~6年 5時間授業	フッ化物洗口・身体計測 6年 PTAバレー・ボール	
9	金	1~3年 4時間授業 4~6年 5時間授業	身体計測 5年	
10	土			
11	日			
12	月	成人の日		
13	火	集団登校週間(～16日) 銀行振替日1回目	身体計測 4年	
14	水	委員会 ALT	身体計測 3年・4組	
15	木	安全の日	フッ化物洗口・身体計測 2年 PTAバレー・ボール	
16	金	避難訓練(地震)代表委員会	身体計測 1年	
17	土		PTA卓球	
18	日			
19	月	SC		
20	火		○	
21	水	クラブ	スマイル読み聞かせ(中間)	
22	木	4組 校内研究授業 14:30完全下校	フッ化物洗口 PTAバレー・ボール	
23	金	全校5時間授業 完全下校		
24	土		PTA卓球 PTAバレー・ボール	
25	日			
26	月	1年 架け橋プログラム交流学習 3校時 銀行振替日2回目 SC	移動図書館 13:00~	中間マラソン
27	火			
28	水	幼保小架け橋プログラム 1年生 5校時校内研究授業 1年生以外 13:30完全下校		
29	木	6年 演劇鑑賞教室	フッ化物洗口・PTAバレー・ボール	
30	金	全校4時間授業 13:30完全下校		
31	土		PTA卓球	

# お知らせ

移動図書館「こじか号」

1月26日(月) 13:00~13:40



## ランニング(持久走)デイ 2月5日(木) ※予備日2月10日(火)

今年度も京都薬科大学のグラウンドで「ランニングデイ」を行います。児童は、決められた時間(1・2年5分間、3~6年10分間)を一定の速さで走り通すことや、長い距離を走ることの楽しさを体得し健やかな体をつくることを目的に取り組みます。

保護者の方々の参観を予定しておりますが、本校以外の施設をお借りするため京都薬科大学の約束事に従って実施します。当日は薬科大学グラウンドに自転車やバイクを駐輪できません。そのため当日は陵ヶ岡小学校に駐輪(自転車・バイク)できるようになります。詳細については「すぐーる」で配信したプリントをご覧ください。



	スタート
4年1組	9:05
4年2組	9:20
3年1組	9:35
3年2組	9:50
1年1組	10:05
1年2組	10:15
2年1組	10:25
2年2組	10:35
5年1組	10:45
5年2組	11:00
6年1組	11:15
6年2組	11:30

## 半日入学・入学説明会 2月12日(木) 14:00~15:15 (受付開始)13:30~

2月12日(木)に令和8年度入学予定児童・保護者対象の『半日入学・入学説明会』を実施します。全学年、4時間授業で13時30分完全下校とします。本校は、幼保小連携・接続「架け橋プログラム」の研究を進めてまいりました。当日は、その経験を生かした半日入学を行います。

【全学年】13時30分完全下校

## 卒業証書授与式の服装等について

今年度も残すところ3学期のみとなりました。6年生は3月23日(月)の卒業証書授与式に向け、ご家庭でも準備を進められていることだと思います。

以前にもお伝えしておりますが、卒業証書授与式における児童の服装や頭髪については、華美にならないようにお願いいたします。また、靴につきましても安全面を考慮し、ご準備ください。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

## 1月の口座振替について

1月13日(火)に京都中央信用金庫より振替をしますので、ご準備の程よろしくお願ひいたします。10日(金)に振替ができなかった場合、26日(月)の引落とします。

1年1組:4,738円 1年2組:5,000円  
2年:5,000円  
3年1組:6,800円 3年2組:6,275円  
4年1組:6,476円 4年2組:7,000円  
5年:8,350円 6年:8,000円